

BMECat Export

BMECat stellt einen Industriestandard für umfangreiche Produktdatenkataloge dar. OSGTrade kann dieses Dateiformat sowohl importieren, als auch exportieren. Diese Anleitung zeigt Ihnen, wie Sie Ihre Produktdaten als BMECat exportieren können.

Der BMECat-Exporter präsentiert sich in dieser dreigeteilten Oberfläche:

The screenshot shows the BMECat Exporter interface. The top navigation bar includes 'START', 'ANSICHT: ADMIN', 'VERWALTUNG', and 'HILFE & SUPPORT'. Below this is a menu with 'ÜBERSICHT', 'KUNDENDATEN', 'BESTELLUNGEN', 'PRODUKTE', 'EINSTELLUNGEN', 'SHOP APPS', and 'SCHNITTSTELLEN'. The main content area is divided into two sections: 'SORTIMENT ZUM EXPORTIEREN WÄHLEN' and 'EINSTELLUNGEN'. In the 'SORTIMENT' section, a dropdown menu shows 'FK_PREMIUM_Betriebseinrichtung_DE_2015_17 (23815)'. Below this is a donut chart showing the composition of the assortment data: Bilder (23660), Preise (19936), Beschreib (23423), Warengruppen (24506), Bestand (1), and EAN (19936). The 'EINSTELLUNGEN' section includes fields for 'BUYER_ID' (007), 'BUYER_NAME' (John Smith), and 'SUPPLIER_NAME' (OSG neue Medien). There is a checkbox for 'Bilder exportieren?'. The 'PREISFINDUNG' section has a dropdown for 'Preis aus' (Shop Datenbank), a 'Durchsuchen...' button, and a note 'Keine Datei ausgewählt.'. There is also a checkbox for 'Fehlende Preise aus Shop Datenbank laden' and a date field for 'Preis gültig bis'.

Im linken Bereich wählen Sie das zu exportierende **Sortiment** aus. Ein Diagramm zeigt anschaulich, wie sich die Sortimentsdaten zusammensetzen. Im rechten Bereich legen Sie weitere Optionen fest:

Einstellungen

- BuyerID: Kundennummer des Katalogempfängers
- Buyer Name: Name des Katalogempfängers
- Supplier Name: Name des Lieferanten (in der Regel wird der Shopname hier automatisch vorausgefüllt)
- Bilder exportieren: Die Produktbilder werden als zusätzliche ZIP-Datei zum Download angeboten.

Preisfindung

Die Preise aus dem Shop werden in der Regel direkt aus der **Produkt**-Tabelle gezogen. Sie haben aber die Möglichkeit, die Preise direkt aus Ihrem ERP-System zu beziehen oder alternativ eine CSV-Datei mit abweichenden Preisen hochzuladen.

Die Checkbox *Fehlende Preise aus Shop-Datenbank laden* sorgt dafür, dass bei fehlenden ERP- oder

CSV-Preisen der Standard-Katalogpreis geladen wird. Das Feld *Preis gültig bis* definiert, wie lange die Preise als gültig im BMECat markiert werden.